

Publicidad

Ecopetrol aprovecharía la crisis de Air-e, en manos del Gobierno, para metérsele a los servicios públicos

La empresa creada por los Ríos Velilla será capitalizada por la petrolera, que tomaría control del servicio en 3 departamentos con un plan en cabeza de Edwin Palma

Por: Las Dos Orillas | noviembre 05, 2024



WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

Ni siquiera dos meses alcanzó a pasar Carlos Diago como agente interventor de Air-e, la empresa de servicios públicos domiciliarios que tiene a miles de costeos con dolores de cabeza por su mal servicio y por los altos costos de sus tarifas. En su reemplazo llegó Edwin Palma, un líder sindical de vieja data al que el gobierno le ha dado juego con varios cargos, incluido el de ser miembro de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, compañía que, además de ser la más grande del país, es de la que dependería el futuro de la energía de la mitad de la población de la Costa.

Al menos ese es el pronóstico que hizo el propio Diago en medio de una entrevista con el medio **El Norte de Barranquilla**. La salida abrupta y sin darle apenas tiempo para maniobrar no le habría gustado al ingeniero eléctrico barranquillero, quien decidió destaparse sobre el mal manejo de la compañía y sobre el futuro del proceso con el que el gobierno, a través de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, pretende salvarla.

De acuerdo con Diago, el objetivo del gobierno es uno y está claro: liquidar a **Air-e**, que cubre los departamentos de Atlántico, Magdalena y La Guajira y que sea **Ecopetrol**, empresa que tiene en su Junta al actual agente interventor, la encargada de capitalizarla para pasar a tomar el control. Él por su parte está de acuerdo con la liquidación, pero cree que se debería tomar otro camino y es el de entregársela a Gecelca, la empresa de generación y comercialización de energía eléctrica que opera la Central Termogujaira y cuyo accionista mayoritario es el Ministerio de Hacienda.

Si esto se termina haciendo realidad, el Grupo **Ecopetrol**, que ya cuenta con empresas de refinación, transporte, inversiones y que está metido en la transmisión de energía a través de ISA, se metería de lleno a un negocio en el que le competiría directamente a Empresas Públicas de Medellín (EPM), que, con Afinia, está a cargo de la energía de la otra mitad de la costa a la que no llega Air-e (Bolívar, Córdoba, Sucre y Cesar).

El remezón en la Superservicios desencadenó la salida de Diago

Una amplia experiencia en el sector energético acreditaba al ingeniero barranquillero para darle la dura responsabilidad de salvar a la compañía con la que se trató de solucionar el desastre que terminó siendo **Electricaribe**, pero fueron apenas 43 días los que se le dieron en el cargo. Su salida se

Lo más leído

- [Las mágicas piscinas naturales en el Meta para desconectarse de todo y vivir una experiencia única](#)
- [La multinacional dueña del negocio de gafas en el mundo también manda en Colombia con GMO](#)
- [El paraíso escondido en La Guajira de aguas cristalinas que está rodeado de guacamayas y mariposas](#)
- [El poderoso enamorado de Kamala Harris que catapultó su carrera política](#)
- [El reconocido actor de 'Francisco el matemático' que apareció pidiendo ayuda por falta de trabajo](#)
- [Los tres funcionarios que Gustavo Bolívar catapultó a puestos claves en el gobierno Petro](#)
- [Así nació Panaca, el primer parque temático agropecuario del mundo que se volvió orgullo colombiano](#)
- [Cómo lograron estos 6 colombianos triunfar y volverse ricos en Estados Unidos que elige presidente](#)
- [¿Hay conflicto de interés en la regulación de los vapeadores?](#)
- [La presión de César Pachón dio resultado y está a punto de ser nombrado en la Agencia de Desarrollo Rural](#)

Publicidad

Notas recomendadas



El fiasco de los centros para recuperar militares lisiados en combate



El agarrón entre la Alcaldía y vecinos de Teusaquillo que no quieren que les pongan zonas de parqueo



El francés que montó la fábrica de perfumes que terminó convertida en la licorera de Cundinamarca



Los 2 hermanos paisas que hicieron de los antojitos colombianos un gran negocio en EE.UU.

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Reflexiones en torno a la elección del procurador ge...

Por: José Eliécer Cardona Saavedra

Caricatura: El caballo del Libertador

Por: El Sube

Caricatura: Gaviria, líder supremo del Partido Liberal

terminó dando apenas unos días después de que se confirmara la salida de Dagoberto Quiroga, expresidente de la Colombia Humana, quien fue el encargado de nombrarlo y la llegada de Yanod Márquez, otro hombre de confianza de Petro, quien llegó con otros planes para ponerle la lupa a la energía del país.

    Compártelo

SÍGUENOS EN  Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¿Necesitas un respiro de las deudas?



Tus deudas tienen los días contados



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días



(Región): Los muebles no vendidos son casi gratis. Click aquí



Implantes dentales baratos para personas mayores



Estos sueños indican una muerte inminente: recuérdalos siempre

Etiquetas: Air-e, **Ecopetrol**, Superintendencia de Servicios Públicos

Dos empresas no petroleras, una de vidrios y otra de flores, en el top 5 de las que más exportan a EE.UU.

Aunque el petróleo de **Ecopetrol** manda, Technoglass presidida por los hermanos Daes y Sunshine Bouquet del gringo John Simko vendieron cada una más de USD 350 millones

   

Cómo logró la mano derecha de Quintero meterse en el círculo de confianza del presidente de **Ecopetrol**

Esteban Restrepo empezó como asesor en el Concejo de Miguel, el hermano del exalcalde que lo nombró secretario de Gobierno y ahora le maneja la agenda Ricardo Roa

   



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

Por: El Sute

Llega la nueva edición del Salón del Automóvil: La pl...

Por: M. Juliana Bernal

Construcciones en el Tolima, dirigidas por extranjero...

Por: MARIO AVILA OLMOS

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7964535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:
use **it**